



Newsletter 2/2021

22. September 2021

Neue Webseite zu Volksrechten

Wahlen, Abstimmungen, Initiativen, Referenden und Petitionen: Das sind die demokratischen Mitwirkungsrechte der Bevölkerung. Eine neue Webseite liefert vielfältige Informationen dazu.

Welche Volksbegehren sind im Kanton Luzern derzeit hängig und welche abgeschlossen? Was genau ist eine Petition, was bewirkt sie und wo muss ich sie einreichen? Wie viele Unterschriften sind für eine kantonale Volksinitiative oder ein Referendum notwendig? Antworten auf solche und andere Fragen finden sich über die neue Webseite zu den Volksrechten.

Das Angebot ist direkt auf der Webseite des Kantons Luzern angesiedelt und dient als Orientierungshilfe. Es liefert kurze Erläuterungen und listet Links auf, über die Interessierte an weitere Informationen gelangen. Zudem sind Merkblätter downloadbar - etwa darüber, worauf bei Initiativen und Referenden sowie Petitionen an den Kantonsrat oder die Regierung zu achten ist.

Primäres Ziel der Webseite ist es, Informationen über die politischen Volksrechte im Kanton Luzern einfach zugänglich zu machen. Das geschieht, indem sie Inhalte von verschiedenen Dienststellen bündelt und an einem zentralen Ort zur Verfügung stellt. Damit Interessierte finden, was sie zum wertvollen Gut der demokratischen Rechte suchen. AG

Die Adresse der neuen Webseite lautet: www.lu.ch/volksrechte